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REQUERIMENTO Nº 049 /2014 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, para que se oficie ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, que através da Secretaria Competente, nos 

responda: Quais os nomes dos medicamentos distribuídos gratuitamente à 

população pela Prefeitura Municipal de Jaguariúna?. E qual a origem destes 

medicamentos (se são comprados com recursos da própria Prefeitura, se são 

provindos dos Governos Federais ou Estaduais)?  

Requeiro, ainda, que uma cópia desta lista seja disponibilizada para 

a população consultar nos pontos de distribuição. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Diariamente recebo reclamações de munícipes sobre a falta de 

medicamentos nos pontos de distribuição, e muitos ainda reclamam que não 

conseguem informações claras dos atendentes. 

Para esclarecer as dúvidas da população quantos aos medicamentos 

distribuídos, nada melhor que publicar semanalmente uma lista constando o nome dos 

medicamentos, quais estão disponíveis, e os que estiverem em falta e qual previsão 

para disponibilização dos mesmos. 

A disponibilização da lista visa melhorar e agilizar o atendimento à 

população, bem como esclarecer dúvidas sobre medicamentos faltantes dando mais  

transparências aos serviços prestados. 

Em face da importância de esclarecer às informações solicitadas, 

rogo para que este requerimento seja respondido o mais breve possível. 

Gabinete do Vereador, 14 de Março de 2013. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 18 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de março de 2014. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


